

La classe de neige

des CM1 et CM2

Jeudi 22 Mars 2018

H

ier soir, la veillée a été très appréciée. Ce temps convivial nous a permis de partager de bons moments. Au coucher, les enfants ont pris le soin de se souhaiter une bonne nuit, avec bienveillance. Vivre en collectivité, c'est aussi prendre soin des autres!

Toc, toc, toc... Il est 7h00, l'heure de se lever. Nous sommes très matinaux... La fatigue commence à se faire sentir, mais très vite, elle est oubliée car ce matin, nous retournons skier! Une fois la combinaison enfilée, le petit-déjeuner pris, nous quittons le chalet à 8h précises! Au fur et à mesure de notre montée vers la station, nous profitons des vues exceptionnelles sur les montagnes qui nous entourent et sur le lac Léman. Le ciel est totalement dégagé!

À 8h45, nous sommes tous prêts à prendre le télésiège. A l'arrivée, la vue est spectaculaire. Nous sommes les premiers! La neige est immaculée... Les seules traces repérées sont celles de la dameuse. Le soleil est bien installé entre la dent d'Oche et la pointe de Pelluaz... Les conditions sont exceptionnelles!



Nous rejoignons nos moniteurs. Les cinq groupes disparaissent rapidement pour rejoindre les télésièges ou les tire-fesses. Nous mesurons les progrès que nous avons faits depuis lundi. Nos gestes sont plus précis, le chasse-neige laisse de plus en plus de place aux skis parallèles. Avec assurance, nous nous rendons sur des pistes bleues, rouges, voire noires pour certains. En effet, un groupe file à la pointe de Pelluaz (1875 mètres), le sommet de la station de Bernex. Tout là-haut, la vue à 360° degrés est vertigineuse. D'un côté, nous distinguons très nettement le Mont Blanc. De l'autre côté, en contrebas, nous reconnaissons le Lac Léman. C'est sûr, le souvenir de cette vue restera longtemps dans nos mémoires!

Les autres groupes dévalent les pentes de la station. Le Petit Combet, la Lanche, l'Arête, la Lèche n'ont plus de secret pour nous. Nous faisons des pauses pour profiter de la vue sur la dent d'Oche qui trône à 2222 mètres. Nous slalomons, prenons des bosses, faisons du « Tout Shuss »... Quel plaisir! « Franchement, des conditions pareilles, elles ont été très rares cet hiver! », souligne un des moniteurs. Qu'il ne s'inquiète pas, les 57 élèves ont goûté au bonheur d'être ici! Imaginez nos mines réjouies, nos sourires... Nous rayonnons, autant que ce soleil printanier.



A 11h, nous saluons notre moniteur et lui donnons rendez-vous demain pour notre dernière séance. Avant de reprendre le car, nous prenons le temps d'immortaliser cette matinée. Photo souvenir!

Cette journée se poursuit par un menu gargantuesque au chalet: frites-steack haché-glace au chocolat!

Pour certains, c'est avec des moustaches de chocolat que nous montons dans le car à 13h20, direction Yvoire. Durant le trajet, des élèves profitent de la bonne demi-heure de route pour effectuer une sieste digestive.

Comme prévu, nous débutons la visite de la cité médiévale à 14h. Au bord du Léman, nous arpentons les rues, entrons dans le musée d'Yvoire... Par chance, nous avons même la possibilité de poser des questions au seul pêcheur professionnel d'Yvoire, qui rentre tout juste de poser ses filets dans le lac.



Après la séance de sciences de mardi, cette séance d'Histoire est passionnante. Nous apprenons beaucoup de cette cité, vieille de 700 ans.

A 16h, nous prenons notre goûter près du car et repartons vers Champanges. De retour au chalet, nous nous douchons et rangeons nos chambres pour anticiper notre départ de demain. (Et oui, car demain, c'est notre dernier jour...) Certains s'en sortent mieux que d'autres... En effet, à l'heure actuelle, quelques T-shirts, ou chaussettes sont encore en attente

de leur propriétaire. Mais demain, tout sera rentré dans l'ordre.

Après le dîner, l'excitation est palpable. Ce soir, c'est la dernière veillée... NOTRE dernière veillée, tant attendue : « La classe de neige a un incroyable talent »! Certains élèves ont préparé des chants, des danses, des sketches ou des tours de magie. Nous en sommes déjà convaincus, un seul mot qualifiera cette soirée: I-NOU-BLI-ABLE! Comme cette journée... Comme ce séjour!

Demain, nous passerons notre dernière journée en Haute-Savoie. Elle clôturera cette semaine de classe de neige! Ce soir, c'était notre dernier compte-rendu. Pour suivre nos aventures de demain, suivez-nous sur Twitter!

Au programme demain :

- Ski de piste (9h-12h)
- Visite de l'usine d'embouteillage d'Evian
- Départ